

La compilación y edición de la Lista Roja de la flora de Cuba contó con la colaboración de numerosas personas e instituciones nacionales e internacionales, y un numeroso grupo de voluntarios estudiantes de la Facultad de Biología de la Universidad de La Habana.

Sus autores agradecieron el respaldo logístico del Jardín Botánico Nacional, del Centro Nacional de Áreas protegidas, de la Sociedad Cubana de Botánica y del Grupo de Especialistas en Plantas Cubana.

Además, de la Whitley Fund for Nature (Fondo Whitley para la Naturaleza) y MBZ Species Conservation Fund (Fondo de conservación de especies MBZ), así como del Proyecto Conectando Paisajes, del Instituto de Ecología y Sistemática y de la AMA, con financiamiento del Fondo Mundial para el Medio Ambiente y del Programa de ONU para el Desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/136548-cuba-ejemplo-en-cantidad-de-especies-vegetales>



Radio Habana Cuba